

Comunicado de Prensa
Calvià, 18 de octubre de 2016

**EI AJUNTAMENT DE CALVIÀ PROPONE AL CONSELL UNOS TERRENOS DEL
POLÍGON DE SON BUGADELLES PARA INSTALAR LA ESTACIÓN DE LA ITV
Los solares de titularidad municipal tienen una superficie de 4.000 m₂**

El alcalde de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, visitó la semana pasada, con la consellera ejecutiva de Territori i Infraestructures del Consell de Mallorca, Mercedes Garrido, y el director insular d'Infraestructures i Mobilitat, Joan Cifre, los solares del polígon de Son Bugadelles que el Ajuntament considera óptimos para la ubicación de una nueva estación de Inspección Técnica de Vehículos (ITV) en Mallorca.

Los terrenos, de titularidad municipal, tienen una superficie aproximada de 4.000 m₂, y limitan con dos calles perpendiculares que confrontan con el cuartel de la Guardia Civil. Se trata de solares vacantes que tienen todos los servicios, por lo que la nueva instalación sería realizable de forma inmediata cuando el Consell de Mallorca redacte los proyectos correspondientes.

Durante la visita, la consellera insular consideró el terreno adecuado para la ubicación de la estación de ITV por la posibilidad de acceder por dos calles. En cuanto a la superficie se tiene que poner en relación con las 3 líneas de inspección que prevén que tenga el servicio y comprobar que los terrenos son suficientes para albergarlo.